

EDITO

Chers lecteurs de la Voix de la Hague, je vous propose d'entendre le pape François nous parler de l'Espérance dans le cadre du Jubilé que nous vivons en cette année 2025. Que cette petite lumière que l'on appelle Espérance grandisse un peu plus en nos cœurs !

« « Spes non confundit », « l'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5). Sous le signe de l'espérance, l'apôtre Paul stimule le courage de la communauté chrétienne de Rome. L'espérance sera également le message central du prochain Jubilé que le Pape proclame tous les vingt-cinq ans, selon une ancienne tradition. Je pense à tous les pèlerins de l'espérance qui arriveront à Rome pour vivre l'Année Sainte et à ceux qui, ne pouvant se rendre dans la ville des apôtres Pierre et Paul, la célébreront dans les Églises particulières. Qu'elle soit pour tous un moment de rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus, "porte" du salut (cf. Jn 10, 7.9). Il est « notre espérance » (cf. 1 Tm 1, 1), Lui que l'Église a pour mission d'annoncer toujours, partout et à tous. Tout le monde espère. L'espérance est contenue dans le cœur de chaque personne comme un désir et une attente du bien, bien qu'en ne sachant pas de quoi demain sera fait. L'imprévisibilité de l'avenir suscite des sentiments parfois contradictoires : de la confiance à la peur, de la sérénité au découragement, de la certitude au doute. Nous rencontrons souvent des personnes découragées qui regardent l'avenir avec scepticisme et pessimisme, comme si rien ne pouvait leur apporter le bonheur. Puisse le Jubilé être pour chacun l'occasion de ranimer l'espérance. La Parole de Dieu nous aide à en trouver les raisons. »

Pape François, Bulle d'indiction du Jubilé ordinaire de l'année 2025 « Spes non confundit » (l'Espérance ne déçoit pas), n°1

DANS VOTRE AGENDA...

- Samedi 8 février 2025 à 11h00 en l'église de Branville-Hague, fête patronale Saint Blaise.
- Samedi 1er mars 2025 à 10h30 messe en l'honneur de la Vierge Marie suivie de l'adoration.
- Mercredi 5 mars 2025 : Entrée en Carême messe des Cendres à 18h00 en l'église de Beaumont.

17 MAI 2025

Pèlerinage à Lisieux

PROGRAMME

- 7H00 DÉPART EN AUTOCAR - PARKING PISCINE
- 7H15 ARRET AU CARREFOUR DES PELLES
MESSA AU CARMEL
DÉJEUNER A L'ERMITAGE
- VISITE GUIDEÉE DE LA CATHÉDRALE
- VISITE GUIDEÉE DU CARMEL
- VISITE GUIDEÉE DES BUISSONNETS
- VISITE GUIDEÉE DE LA BASILIQUE
- 17H45 RETOUR VERS LA HAGUE
- 20H00 ARRIVÉE A BEAUMONT

PRIX

Transport -
Repas et visites
guidées : 40 €
pour les personnes
qui préfèrent amener
leur pique-nique : 25 €

INSCRIPTIONS AVANT LE 11 AVRIL 2025
02.33.93.97.33 OU AU PRESBYTERE

50 DIOCÈSE DE
COULTANCES
ET AVRANCHES

PAROISSE BIENHEUREUX THOMAS HÉLYE DE LA HAGUE

- La voix de la Hague est une publication gratuite, toutefois, si vous le souhaitez vous pouvez toujours faire un don.
- **Le dimanche 16 mars 2025, la messe aura lieu exceptionnellement en l'église de Biville, nous y accueillerons les futurs mariés de la Hague et des Pieux.**

GALETTE DES ROIS



En ce début de janvier, nous n'avons pas failli à la tradition de partager la galette des rois. Après avoir accueilli les participants, le Père Christophe a fait un petit récapitulatif des activités de la paroisse durant l'année écoulée et celle à venir. Ce fût également l'occasion de remercier toutes les personnes qui assurent un service d'église et elles sont nombreuses ! Nous avons ensuite couronné les reines et les rois du jour qui avaient découvert la fève. Un moment d'échange, de partage et de fraternité. A l'année prochaine !



BIENTOT LE CAREME

Dans un mois nous aurons pris le chemin du carême !

Comme les autres années des pauses carême vous seront proposées les :

mardi 11 mars (attention la 1ère est un mardi)

mercredi 19 mars

et mercredi 26 mars

la soirée bol de riz aura lieu le 11 avril à Branville



le format est le même qu'habituellement à savoir :

16h30 goûter pour ceux qui le souhaitent et début de l'intervention à 17h

Il reste des détails à affiner vous retrouverez le programme des interventions dès début mars, sur des affiches, sur la Voix de la Hague et sur des dépliants qui seront à disposition dans les églises.

NOUVEAU !

Notez également dans les agendas

la date du dimanche 30 mars -

nous fêterons la mi-carême autour d'un repas partagé

PUBLICATION DU MESSAGE DU PAPE POUR LA JOURNÉE MONDIALE DU MALADE 2025

« “L'espérance ne déçoit pas” (Rm 5,5) et nous rend forts dans l'épreuve » est le titre du Message du Pape François pour la XXXIIIème Journée Mondiale du Malade, publié le 27 janvier dans le Bulletin du Saint-Siège.

En cette année jubilaire 2025, où l'Église nous invite à devenir des « pèlerins de l'espérance », le Saint-Père, pour célébrer la Journée dédiée aux malades, a choisi un passage de la Lettre de Saint Paul aux Romains, dans laquelle l'apôtre inspire courage à la communauté chrétienne de Rome. L'espérance, message central du Jubilé, est donc à la fois l'invitation et le vœu du Pape, à tous ceux qui souffrent et à ceux qui s'occupent des malades. François observe que cette espérance nous rend inébranlables dans les difficultés et nourrit cette vertu appelée force qui est, tout comme l'espérance, un don de Dieu.

Or le don est l'un des aspects par lesquels la présence de Dieu se manifeste dans notre vie. Le Message nous dit : « En effet, jamais comme dans la souffrance, nous ne nous rendons compte que toute espérance vient du Seigneur, et qu'elle est donc avant tout un don à accueillir et à cultiver, en restant “fidèles à la fidélité de Dieu” » (L'espérance est une lumière dans la nuit, 2024). Un don, c'est aussi la possibilité de marcher aux côtés du Ressuscité, qui donne un sens à cette souffrance, afin que nous aussi, tels les disciples d'Emmaüs (cf. Lc 24, 13-53), nous puissions « partager avec Lui notre désarroi, nos inquiétudes et nos déceptions, écouter sa Parole qui nous éclaire et enflamme nos coeurs (...) et le reconnaître présent dans la fraction du Pain ».

Il est donc clair que la maladie est avant tout une occasion de rencontrer le Christ. « En effet, dans la maladie, écrit le Pape François, si d'une part nous ressentons toute notre fragilité de créatures - physique, psychologique et spirituelle - nous faisons d'autre part l'expérience de la proximité et de la compassion de Dieu qui, en Jésus, a partagé notre souffrance » et nous découvrons ainsi que nous pouvons nous ancrer sur un rocher inébranlable et faire l'expérience de la consolation qui vient de Dieu.

Mais c'est aussi une rencontre avec l'autre, avec ceux qui sont malades, avec ceux qui guérissent et qui soignent. Ici donc, les lieux où les gens souffrent - hôpitaux, maisons de retraite, familles - deviennent aussi des « lieux de partage, où l'on s'enrichit mutuellement. Combien de fois on apprend à espérer au chevet d'un malade ! Combien de fois on apprend à croire en se tenant près de ceux qui souffrent ! Combien de fois on découvre l'amour en se penchant sur ceux qui sont dans le besoin ! En d'autres termes, on se découvre être des “anges” de l'espérance, des messagers de Dieu les uns pour les autres, tous ensemble : malades, médecins, infirmières, membres de la famille, amis, prêtres, religieux et religieuses ».

Ce chemin ensemble, conclut le Pape François, « est un signe pour chacun, "un hymne à la dignité humaine, un chant d'espérance" ». Un témoignage lumineux qui confirme l'exhortation de ce Jubilé : (Bulle Spes non confundit, n. 11), « l'espérance ne déçoit pas ».

PRIERE POUR LE DIMANCHE DE LA SANTE



Dieu de miséricorde,
touche-moi comme tu as purifié Isaïe
au feu de ton amour.

J'entends ton appel :

« Qui enverrai-je ? ».

« Me voici, Seigneur ».

Jésus Sauveur,

gardien et médecin de ma vie,
que je prenne soin de toi en ceux
et celles qui sont malades ou isolés.

Au souffle de l'Esprit,
je veux te reconnaître
dans mes frères et sœurs souffrants
et leur manifester ta bonté,
ta Parole réconfortante.

Tu me dis d'avancer au large
et j'ai confiance. Envoie-moi.

Carole Monmarché

2 FÉVRIER : LE RENDEZ-VOUS DE L'ESPRIT-SAINT !

Cette année, le hasard du calendrier a fait tomber la Présentation de Jésus au temple un dimanche : occasion pour nous tous d'approfondir cette fête, et pour les enfants de la découvrir lors de la messe des familles, ainsi que la veille, lors de la préparation.

Syméon est un familier de l'Esprit-Saint. Ce dernier lui a donné la promesse de ne pas mourir avant d'avoir vu le messie ! On imagine combien Syméon a dû être à l'affût du moindre indice !

« Sous l'action de l'Esprit-Saint » notre ami Syméon se rend au temple ce jour-là. Son exclamation spontanée en voyant le bébé : « Et maintenant...tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix »... en a fait réagir plus d'un d'entre nous : « On dirait des paroles d'enterrement ! »



Pourtant... la suite est éclairante : ce sont au contraire des paroles de joie, de paix ! « Car mes yeux ont vu le salut... Lumière qui se révèle aux nations... » Bouleversant témoignage d'un vieillard comblé ! Il attendait ce moment depuis si longtemps ! Elle est là, son espérance, blottie contre lui !

Avec les enfants, nous avons expérimenté la nécessité de la lumière en les faisant déambuler les yeux bandés. Nous en sommes arrivés à cette conclusion : parce que la lumière est vitale et parce que Jésus est très important, les Évangiles disent que Jésus est lumière. Bonne introduction à Luc 2, 25-33, extrait de l'Évangile de ce dimanche 2 février.

Syméon voit en ce nourrisson la lumière qui révèle l'amour infini de Dieu à l'humanité entière. C'est cela que nous exprimons lorsque nous reprenons le cri enthousiaste de Syméon. Prière que l'Église invite à prendre le soir (complies), dans un joyeux abandon avant le sommeil. On pourrait même se risquer à traduire « s'en aller » par « s'en aller dans le sommeil/s'endormir ».

Nous nous sommes posé cette question : « Et nous, pouvons-nous être lumière pour les autres ? » À la suite des mages, de Syméon, les enfants, nous tous, sommes des relais de cette lumière de Jésus ! Et Jésus est la lumière de Dieu qui éclaire toute vie.

Nous aussi, laissons nous emmener par l'Esprit-Saint : il pourrait bien nous révéler de grandes et belles choses !

Dominique



NOS PEINES

Nous nous sommes unis, au deuil des familles de

Germaine LE HUEL - le 6 janvier à Saint Germain des Vaux

Alain GAUTHIER - le 8 janvier à Saint Germain des Vaux

Marguerite DESTRES - le 13 janvier à Flottemanville-Hague

Juliette MESNIL - le 22 janvier à Flottemanville-Hague

Régine LAGOUTTE - le 31 janvier à Biville

Alain GUILBERT - le 31 janvier à Vauville

Marie BOZEC - le 5 février à Beaumont-Hague

Valery LEFILIATRE - le 7 Février à Vauville

